

EKSPOS

DanPos Koramil 1005-05/Mandastana Dampingi Penyaluran Bantuan Sembako Untuk Warga Korban Bencana Banjir

Maskuri - BARITOKUALA.EKSPOS.CO.ID

Mar 18, 2023 - 12:00



DanPos Koramil 1005-05/Mandastana Dampingi Penyaluran Bantuan Sembako Untuk Warga Korban Bencana Banjir

BARITO KUALA -DanPos Koramil 1005-05/Mandastana Peltu Wahyu.P ikut aktif dalam membantu proses kegiatan penyaluran bantuan sosial, pembagian bantuan korban banjir secara simbolis di Kecamatan Jejangkit Kabupaten Barito Kuala.Sabtu(18/03/2023)



Kegiatan tersebut dihadiri oleh Gubernur Kalimantan Selatan Paman Birin. Pj. Bupati Barito Kuala Bpk. Mujiat S. Pd, Kalak BPBD Kab. Batola Bpk. Budimansayah, Camat Jejangkit Jejqngkit. Bpk Mukti Wahono S.STP, Kapolsek Jejangkit Ipda H. Haris, Danpos Jejangkit. Peltu Wahyu.P, Kades sekecamatan Jejangkit.PKK Kec.Jejangkit.

DanPos Koramil 1005-05/Mandastana Peltu Wahyu.P mengatakan, wilayah yang tertimpa musibah banjir mendapatkan perhatian khusus dari pemerintah setempat. Pembagian bantuan ini merupakan salah satu wujud kepedulian dan perhatian pemerintah kepada masyarakat khususnya yang tertimpa musibah banjir dengan tujuan untuk memberikan motivasi semangat sekaligus membantu meringankan beban bagi masyarakat yang terkena dampak banjir yang telah menimpa mereka,” ucap Peltu Wahyu P.

Niat baik seperti ini sangat dibutuhkan bagi warga yang membutuhkan uluran bantuan untuk meringankan pemenuhan beban hidup yang serba sulit. “Semoga dengan adanya bantuan sosial seperti ini masyarakat Jejangkit dapat merasakan adanya kehadiran dan kepedulian TNI dan Pemerintah.

Ia menekankan kepada anggota agar bekerja dengan tulus dan ikhlas membantu warga yang membutuhkan, “Kita harus hadir di saat warga sedang kesulitan, itu yang di tekankan oleh Bapak Kasad kita yang baru, jadi kita harus totalitas membantu masyarakat, karena TNI terlahir dari rakyat dan bekerja untuk Rakyat,” pukasnya.

Adapun Bantuan berupa Beras 386 karung, Kids ware 80 tas, Kasur 18 biji, Selimut 40 biji, Makanan siap saji 250 kotak, Lauk pauk 110 kotak, Makanan anak 120 kotak, Matras 40 biji, Gula 20 kg, Mie instan 50 dus. Kopi 100 renteng, Teh 96 kotak, Air mineral 30 dus.(PENDIM 1005)